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GW連休前の週末、５月２日（金）に、今年度のＰＴＡ 

活動のスタートとなるＰＴＡ総会、ＰＴＡ学年部会、授業 

参観が行われました。ご多用のところを、多くの保護者の 

皆さまが学校へ足を運んでくださいました。本当にありが 

とうございました。授業参観では、各学級担任が教科の授 

業を中心に行いました。入学、進級後、初めての保護者の 

方々が授業を参観できる機会だったためか、生徒たちは、 

どことなく嬉しそうでもあり、緊張もしていたように見えました。また、ＰＴＡ総会・Ｐ

ＴＡ学年部会では、本年度のＰＴＡ役員や活動方針、予算案なども承認され、いよいよ、

本年度のＰＴＡ活動が、本格的に動き出し始めました。学校（ＰＴＡ）行事にも、ご都合

のつく限り、参加いただくなど、学校に関心を持って、お子さまの３年間しかない中学校

生活を一緒に楽しみながら、玉幡中の生徒たちを支えていただきたいと思っています。 

ＰＴＡ総会のあいさつでもお話させていただきました。 

教育は学校だけでは成り立ちません。学校とご家庭、地域 

の方々にも、ご協力いただきながら、共に育て合うこと、 

共に助け合うことが、大切だと考えております。また、本 

校では、学習内容をどのように学び、どのような資質・能 

力を身につけられるのかを、皆さまと共有しながら、教育 

活動を展開して参ります。どうか、今後ともご支援ご協力 

をよろしくお願いいたします。また、ご心配なこと等がありましたら、どのようなことで

も、遠慮なくご相談いただくようお願いいたします。本年度も、家庭と学校とがスクラム 

を組んで、玉中生の健やかな成長を支えていきましょう！ 

なお、毎日のように更新される玉幡中学校のＨＰの「生 

徒の活動のようす」の方にも、ぜひアクセスして、生徒た 

ちの頑張るすがたをご覧ください。学校からの「おたより」 

は、「スクリレ」により配信されます。必ず目 

を通してくださるようお願いいたします。 
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奈良・京都への「修学旅行」が４月２０日（日）～２２日（火）の 

２泊３日で実施されました。大きなケガや体調を崩すこともなく安 

定した３日間を過ごすことができたのは、これまでのご家庭にお 

ける準備や、ご協力のたまものと感謝しています。本当にありが 

とうございました。生徒たちは、２年生の時から事前学習や組織 

づくり、決まりごとの確認など、長い期間をかけて準備をしてきま 

した。４月、最上級生になり、あっという間に当日を迎えました。「学びにみー ～過去を学び、現在

（いま）を生きる」のスローガンのもと、全員で力を合わせた３日間となりました。 

１日目は奈良の見学です。日本で最初に世界文化遺産に登 

録された法隆寺を、ガイドさんの案内で回りました。奈良公園で 

は、大仏さんのいる東大寺において班ごとの見学を行いました。 

実際に目にした仏像の表情、建築の精緻さなど多くの学びがあ 

りました。 

２日目はタクシーを使って、京都の自主見学です。金閣、銀閣、 

平等院や二条城など、グループで相談して決めたコースを巡りました。自主見学後には、妙心寺で

座禅体験を行い、ご住職からは、今シーズン No.１の坐禅だったと、集中して坐禅体験にのぞむ３

年生の姿勢が褒められました。 

最終日は清水寺周辺の散策の日です。清水の舞台からの風 

景、二寧坂や産寧坂などの散策、そして、八つ橋などのお土産を 

買ったりと、古都を堪能しました。 

３年生にとっては、中学校生活最後の校外宿泊行事でしたが、 

その意味を理解し、感謝をしながら、自分たちの力で自分たちの 

旅行を成功させようと頑張っていました。最上級生として、大きく成長を遂げた３日間でした。 

 

 

 

修学旅行と同時に、２年生の企業見学も４月２２日（火）に行われました。「企業の取組や努力を

学び、これからの人生につなげよう」というスローガンと、「礼儀正しい行動」、「友人の輪を広げ

る」を具体目標にして、県内を３コースに分かれて、学習しました。これまでの事前学習の成果をも

とに、様々な企業での学習を行い、企業の良さを発見するだけでなく、見学をした多くの企業から、

必死にメモをとり、積極的に質問をする学習姿勢が素晴らしいと 

賞賛されるほど、中堅学年としての成長を感じたとの報告を受け 

ました。また、見学が終わった帰りのバスの中では、友人の輪も広 

がり、「緑学年はひとつ！」を感じられるほどの盛り上がったようで 

す。２年生として、大きく成長した、企業見学でした。これからも、 

中堅学年としての２年生に期待大です。 


